

Les gentils animateurs au cœur du Marina Plage

Ils accueillent, animent, sont aux petits soins des familles de vacanciers

NOTRE SÉRIE

Chaque samedi, nous vous proposons un coup de projecteur sur le camping Marina Plage, où il se passe toujours quelque chose.

Comme chaque été, de nombreux jeunes sont à la recherche d'un job pour se faire un peu d'argent de poche ou financer leurs études. Il existe un petit boulot sympathique, celui d'animateur dans un centre de vacances qui attire bon nombre d'adeptes à la bronzette et au farniente, mais ne leur en déplaît, il s'agit plus d'un travail à plein temps qui demande de la présence et de l'investissement personnel.

Le camping Marina Plage ne déroge pas à la règle et via sa page Facebook, avait lancé à la fin du printemps une petite annonce pour recruter son équipe d'animateurs, mission confiée à la jeune Marina, prénom vraisemblablement prédestiné pour travailler dans l'établissement, âgée de 21 ans : "j'étais animatrice en 2016 et j'ai été recontactée pour venir prendre en charge la future équipe d'animation. Je suis titulaire de mon Bafa et mon CAP petite enfance et j'ai acquis de l'expérience en étant sur le terrain. Parmi les réponses reçues suite à l'appel à candidatures, avec l'équipe de direction on a sélectionné huit dossiers qui correspondaient à nos critères, l'empathie, l'ouverture d'esprit, l'envie de prendre des responsabilités. Après une journée test, nous avons retenu deux filles, Eva et Valentine, et deux garçons, Mario et Mathias qui résident à ou aux alentours de Vitrolles".

Et les animations dans la journée ne manquent pas au Marina, école de cirque, promenades en calèche, à poneys ou à dos de dromadaire, petit train, manège, jeux pour enfants, pétanque et ping-pong, sans parler de la mise à disposition des canoës et pédalos et pour ceux qui aiment lézarder au soleil, le prêt du matériel de plage.

Pour l'organisation, Marina est experte : "on s'arrange toujours de terminer une activité à



Marina, Eva et Mario constituent la dynamique et toujours prête équipe d'animateurs au service des vacanciers d'un été pas comme les autres sur les bords de l'étang de Berre. /PHOTO BBU

l'endroit où une autre va démarquer, ce qui permet à la clientèle de pouvoir les enchaîner s'ils le souhaitent".

Élections de Miss et karaoké

Tous les mercredis en soirée, les animateurs entrent en scène pour présenter les indétronables élections de miss ou mister camping, également organiser le vote des jeunes talents et celui des adultes qui ont des dons particuliers et enfin participer au karaoké chaque vendredi qui se termine en soirée dansante. En dehors du programme de base, ils sont sollicités pour faire travailler leurs méninges afin d'apporter leurs propres idées d'activités comme qui n'hésitent pas à ajouter une histoire pour rendre plus crédible la chasse au trésor en se déguisant en "minion" ou à proposer une joute nautique. Mais leur travail ne s'arrête pas à l'animation, ils participent à l'enquête de satisfaction qui est proposée chaque semaine aux estivants,

l'occasion de mettre en avant le programme d'activités du camping. Eva, tout juste majeure, prépare un diplôme d'éducateur spécialisé : "avec Marina et Valentine, nous avons passé un après-midi à monter la chorégraphie de la danse de l'été et les garçons ont été obligés de l'accepter, ça a été un énorme délire. Sur une musique de l'été, ce sont des pas faciles qui permettent à nos clients de se joindre à nous rapidement. Le tuto a été mis en ligne pour les aider. Depuis le début de l'été je n'ai que de bons souvenirs au Marina à part peut-être quand j'ai été de permanence à la plage un jour de pluie, j'étais trempée, une vraie galère".

Mario, 19 ans, prendra en septembre la direction de Montpellier pour préparer une licence science politique : "c'est un job sympa dans un cadre agréable avec les cigales et le soleil qui nous permet de rencontrer beaucoup de personnes et de leur faire passer de bonnes vacances. Il y a beaucoup de contraintes mais nous avons une grande

part d'initiatives qui nous est laissée. Nous sommes force de propositions comme on dit, mais parfois nos idées ne sont pas réalisables pour des raisons techniques ou juridiques. Nous avons un local d'animation bourré de déguisements et d'accessoires qui offrent une grande possibilité d'activités variées. L'animation jeux gonflables chaque dimanche apporte sourire et bonne humeur pendant deux heures, c'est un vrai régal de voir les enfants s'amuser. Je ne me vois pas cependant en faire mon métier à temps-plein".

Pour reprendre "On n'est pas fatigué", le mégatube des années 90, toute l'équipe assiste le soir aux spectacles proposés aux clients : "on se retrouve avec une bande de jeunes, on s'éclate et on rigole jusqu'à pas d'heure, c'est génial" complète Eva. Roulez jeunesse, les jours filent et ne se ressemblent pas, allier travail et bonne ambiance, ils en ont rêvé et ils le réalisent le temps d'une saison créatrice de souvenirs. B.Bu